

## ***La Fundación "la Caixa" renueva su apoyo a la Grada Solidaria del Recreativo de Huelva***

- ***La iniciativa tiene como objetivo acercar los valores del deporte a asociaciones y entidades sociales, así como a habitantes de las zonas más despobladas de la provincia onubense.***

**Huelva, 24 de octubre de 2024**

El Recreativo de Huelva y la Fundación 'la Caixa', a través de CaixaBank, han renovado su acuerdo de colaboración para la presente temporada, dando continuidad al proyecto social de la Grada Solidaria Fundación 'la Caixa'.

La iniciativa tiene como objetivo acercar los valores del deporte a los habitantes de zonas despobladas de la provincia, así como a asociaciones y entidades sociales que trabajan para lograr una sociedad más justa e igualitaria, dando la posibilidad de asistir a los encuentros que el club recreativista dispute en el Estadio Nuevo Colombino.

La pasada temporada, casi 500 usuarios de distintas entidades sociales onubenses pudieron disfrutar de una jornada de fútbol, ofreciendo, de este modo, una alternativa de ocio a los usuarios de estas entidades, y expandiendo los valores vinculados al deporte para promover una sociedad más inclusiva.

Al acto de renovación, que tuvo lugar en la sede del club recreativista, han acudido Sergio Santos, director de área de Negocio de CaixaBank en Huelva, y Jesús Vázquez, presidente del Recreativo de Huelva.

A través de la amplia red de oficinas de CaixaBank, la mayor de España, los profesionales pueden detectar las necesidades más urgentes y cercanas de cada territorio, y canalizar las ayudas de la Fundación "la Caixa" dirigidas a dar respuesta a estas necesidades. En 2023, se apoyaron casi 5.850 proyectos de más de 5.300 entidades sociales.